

学校教育目標『高くかかげよ』～夢と志を抱き、仲間とともに、高め合う子どもの育成～

日比中だより

第5号



TEL (0848) 22-6513

FAX (0848) 22-2002

URL <http://www.onomichi.ed.jp/hibizaki-j/>

令和5年6月27日(火)

メールアドレス hibizaki-j@onomichi.ed.jp

尾道市立日比崎中学校

赤船祭特集②

～いよいよ赤船祭（体育競技の部）の本番となりました～

台風の接近などもあり、悪天候が心配されましたが、6月10日【土】に赤船祭（体育競技の部）当日を無事迎えることができました。6月6日（火）のリハーサルは雨天の為、2種目のみしか実施できず、翌7日（水）に残りのすべてのプログラムを行うことになりました。演技種目や係の動きなどでの反省をいかし、当日の演技をはじめ係の動きなどをしっかり行うことができました。当日はどの種目を見ても全力の姿や一体感を感じさせ、リーダーを中心とした3年生はリーダーシップを発揮し、1、2年生はフォロワーシップを意識した動きがありました。演技を見ても仲間に対する励ましの言葉や一生懸命演技に取り組む姿の中に笑顔が見られ、仲間と共に楽しんでいる様子が伺え、どの生徒たちにとっても充実した時間であり、達成感を得ることができたと確信しました。閉会後の各団での挨拶の中に、「この赤船祭で得たものをこれだけで終わらせることなく、今後の学校生活のあらゆる教育活動の中で発揮し、一人一人が成長していこう。」という話がありました。これから皆さんの成長を楽しみにすると共に大いに期待しています。今回は当日の様子をお伝えします。

…開会式の様子(入場行進・校歌斉唱・優勝旗返還・生徒宣誓など)…

各団の団長を中心とした掛け声とともに、団員の皆も声を出して一体となって、一人一人が意識して行進している姿が印象的でした。日比中の伝統である全力の校歌は今年度も大変素晴らしいものでした。



… 1 学年種目「JUMP JUMP JUMP」の様子

1年生は初めての赤船祭となりましたが、縄の回し手の掛け声を合図に声を掛け合いながら、長縄を跳び続けていました。途中で失敗しても出来るだけはやく並び、声を出して跳ぼうとする姿がどの団でも見られました。



…縦割り種目「待て待て玉入れ」の様子…

各学年の縦割りの選手による種目で、逃げる籠の背負い手を追いかけて何とかして自分たちの色の籠に球を入れようと仲間と共に奮闘する姿が印象的でした。お互いが一生懸命でなおかつとても楽しそうに走り回る姿が見られました。



… 2 学年種目「旅は道づれ，世は情け！どこまで行けるかやってみよう。心一つに，イチニ，イチニ。自分とみんなを信じて進め。転んでも立ち上がれ。いけ！！！！」の様子

ムカデ競争の長距離戦のイメージの種目で、ストッキングで前後のチームメイトと足を結んで各団の1人ひとりが一体となって進んでいく姿が特徴的でした。どの団もかなり長い間止まったり、倒れたりすることなく7分間で出来るだけ長い距離を進んでいました。



…3学年種目「We are runners. ～つなげバトン 駆け抜ける青春 刻め思い出の1ページ」の様子

3年生全員によるリレーで、リハーサルでも本番でも力を抜くことなくまさに全力で疾走する姿に感動しました。仲間とバトンをつないでいくことで一体感や達成感を感じさせる様子がよくわかりました。



…縦割り種目「同心円状」

～We are 団子六兄弟～の様子…

各学年の縦割りの選手による種目で、別名台風の目と呼ばれる競技です。一本の棒を各色6名の選手が持って、コーンを1周し、次のチームにリレーしていきます。どのチームも仲間と歩調を合わせながら駆け抜けていました。



…縦割り種目「Run! Run! Run! with T」の様子…

各学年の縦割りの選手によるリレー種目で、昼休みの時間にバトンパスの練習に精を出したり、リハーサルでも全力の走りを見せたりした姿が印象的でした。この競技には本校の職員も参加しました。



…「ええじゃん披露」の様子…

4月30日(日)第22回「ええじゃん SANSA・がり」踊りでの大きな声と素晴らしい笑顔で「銀賞」を受賞した雄姿を彷彿させました。



…「応援合戦」の様子…

日比中の伝統である応援合戦は、リーダーをはじめ3年生を中心に創り上げてきた演技種目で、一体感や達成感、憧れ感を見ている全ての人が感じる演技でした。時間をかけて作り上げてきた本番の演技は一生懸命でもあり、それ故に楽しくもあり、終始笑顔の表情に表れていました。



…「閉会式」の様子…

今年度の結果は、競技の部では白団の優勝、応援合戦の部では赤組の優勝となりました。4回目を迎えた日比中の赤船祭は大変素晴らしい内容で、どの団もどの生徒もやり切った感が表情に表れていました。一生懸命に全力で取り組んだ結果として得られたものと確信できました。



ポスターコンテスト表彰

競技優勝「白団」の表彰

応援合戦金賞「赤団」の表彰

写真等、個人情報の掲載をしておりますので、取扱いには注意してください。